

## COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE"

**Farmacia "MISIONES"**

José Fernández Dos Santos Eugenio L. Rodríguez

FARMACÉUTICO

### LA FALTA DE SUELDOS NACIONALES HA CREADO UNA SITUACION DELICADA

#### Sus consecuencias en el ambiente local

La desidia de los diputados senadores para discutir y sancionar el presupuesto del corriente año, está produciendo sus desastrosos efectos. Nuestros despachos telegráficos dieron cuenta hace algunos días del petitorio de la Federación Nacional de Empleados en el sentido de que se atendera su situación angustiosa. La falta del pago de sueldos por Agosto y Setiembre, ha agotado ya todos los recursos de que pueden disponer los funcionarios que viven generalmente al día y los créditos de las casas de comercio han comenzado a restringirse.

Esto mismo está ocurriendo entre nosotros donde también se sienten las consecuencias de la falta de sueldos. Los negocios en general atraviesan por un momento de extrema paralización siendo casi imposible realizar operaciones de alguna importancia. Existe una manifiesta escasez de dinero que se explica en parte por la ausencia de unos cuantos miles de pesos que representan los sueldos de los numerosos empleados nacionales.

Hay que significar que salva en gran parte la situación afligiente de incertidumbre, el Banco Popular de Misiones institución cooperativa en pleno progreso que ha asestado un certero golpe a los usureros y prestamistas.

Con todo, el ambiente local se siente embargado por un acentuado pesimismo y si bien estimamos que él será pasajero, no por ello dejamos de producir sus efectos creando una serie de trastornos al comercio que debe hacer frente a sus compromisos. Esto lo ignoran o simulan ignorarlo los señores padres de la patria que cumplen con el mayor desgarro la misión que les fué confiada por sus electores. Ante estos hechos y otros que no mencionamos, las bellezas del régimen parlamentario quedan completamente desmientadas. La realidad habla con suma elocuencia.

### Publicación pedida

Posadas Octubre 4-1928.  
 Sr. director de LA TARDE Pte.

Muy señor mío:

Me permito pedir a Vd. quiera dar cabida en el diario de su dirección, a lo siguiente:—Con el fin de satisfacer a algunas personas curiosas y a otras envidiosas y charlatanes, que no teniendo de que ocuparse se ocupan lo bastante de las cosas ajenas; como digo para satisfacerles y a la vez taparles la boca, al pie de esta formulo un detalle de las grandes utilidades que deja la canchita de Foot-Ball, tema obligado en todas las conversaciones de las personas a que me refiero más arriba voy a partir de los partidos más importantes que se han jugado desde que está a mi cargo el Field, (mes de Abril) los que creo que con estos detalles, quedarán conformes y charlarán sobre una base firme y no antojadiza.

Los gastos que origina el cuidado del Field que oscila entre los 60 a 70 pesos mensuales los dejo a un lado, es decir sin incluirlos en la lista, como también las entradas gratis que se les dá a la mayoría de los jugadores de 1.ª y 2.ª división de todos los Clubs y a todas las autoridades en general de la liga, como también no está incluido el trabajo personal ni los muchos domingos en que llueve habiéndose efectuado gastos.

Detalles

Entradas brutas día 8 y 9 de Julio Liga local y R. Plate 2200.00  
 Porcentaje que corresponde a la liga 60%  
 Porcentaje que corresponde Club Colombo 10%  
 Porcentaje que corresponde Municipalidad 5%  
 Porcentaje de gastos de propaganda, promes mudanza de Palcos etc. 10%

Suma 85% sobre \$ 2200.00 1887.00  
 Saldo líquido \$ 333.00

Partidos jugado contra la liga de Santo Tomé.

Entradas brutas \$ 544.00  
 Porcentaje que corresponde a la liga 60%  
 Porcentaje que corresponde Club Colombo 10%  
 Porcentaje que corresponde Municipalidad 5%  
 Porcentaje de gastos de propaganda 5%

Suma 80% sobre \$ 544.00 435.20

### Las defraudaciones al Banco de la Nación

Proósitos del directorio

En la raíz de la reciente defraudación de que fué víctima el Banco de la Nación Argentina en la casa central, el directorio ha comenzado a realizar una activa gestión moralizadora, destinada a sanear de malos elementos a la institución. De acuerdo con tal propósito, se ordenará a las gerencias de toda la república un control prolijo en sus personales, para separar de sus puestos a aquellos empleados que, por sus antecedentes o con-

diciones actuales, no están a la altura de la seriedad del gran establecimiento bancario. El directorio se halla dispuesto a proceder con toda energía y rigurosidad desatendiendo cualquier clase de influencias.

Oficinas de la Agencia Mihanovich

El señor Lorenzo Alvarez representante de la Compañía Argentina de Navegación (Nicolás Mihanovich Ltda) nos comunicó su circular que tenemos a la vista, que las oficinas de la referida em-

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Perfumería francesa fina, de las mejores marcas y a los precios mas acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS MISIONES

### Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Paraná, Tacurú pué, Puerto Aguirre y Escalón

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacurú pué y escalón: todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacurú pué los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Oruroyá (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, y de para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Buenos Aires

Agente en Posadas: LUIS TORO LARREA Bs. Aires 214, Telf. 189.

Saldo líquido \$ 108.80

Con referencia a los partidos ordinarios que se juegan en los días domingos el porcentaje que corresponde pagar es el siguiente:

- A la liga 30%
- Club Colombo 15%
- Municipalidad 5%
- Gastos 5%

Total 55% esto es de las entradas brutas. En esos domingos como se puede comprobar no hubo entradas mayores a 80 pesos con excepción de cuatro veces (No pasando tampoco de 165 pesos) y después las hubo de diferentes cantidades, hasta 18 pesos, dando un promedio según algunos hechos de \$ 43.00 % el. Todo lo que dejo expuesto sepuede comprobar con sus correspondientes documentos los que quedan a disposición de cualquiera que desee verlos.

Pido ahora a esos calculistas finos, que todo lo ven, y no ven más allá de la nariz, que para asegurarme que no me engañan, que guarde charlatano hagan calculos exactos más o menos, poniendo por delante el costo del Field que lo es de 20 a once mil pesos y lo que se duran las tablas.

Nada más por el momento agradeciéndole la diferencia. Saludo a V. lte.

Tufi Abri

Emilio Doi Castelli

Q. E. P. D.

Falleció el 10 de Octubre de 1921

Su esposa Catalina X. Doi Castelli, sus hijos Gerardo, Matías, Nicolás, Silvio y Arturo, sus hijas políticas, su hermana, sus nietos y demás deudos: invitan a sus relaciones al funeral que por el desahogo de su alma se oficiará en la Iglesia Parroquial el día Miércoles 10 del corriente a las 8.

Favor que agradecemos eternamente.

### Consultorio Médico - Quirúrgico de los Dres. Néstor y Edmundo Barreyro

Consul. de 9 a 11 y de 15 a 18

El Dr. Hector Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16

Calle San Lorenzo 299

POSADAS MISIONES

### La Despesa de Familia

Artículo de primera calidad

Permanente surtido en Típos de para sémola, queso de rallar, Pastes y de otros variados.

Aviso especial a sus distinguidos clientes que desde el 1.º de Septiembre podrá atender pedidos de leche, queso y para a cualquier hora del día, hora \$ 0.80 cts. Colón 216 al lado del Palaco Hotel.

### Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS.- Existencia permanente de tablonés, tablas, tirantes, alfileras, listones, tapa-puta, piso y cielo raso cepillado y machibreado en él.

Deposito Calle 3 de Febrero esquina Sarrieno -.- Precio sin comisión

Mercaderías Generales Verba-mate paraguayá marca "Bandera" es la mejor.- Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Cocinas económicas y Heladeras alemanas de todos tamaños

NAVIGACION AL ALTO PARANA. El vapor TEMBEY iniciará el servicio de cargas y pasajeros en el mes corriente, completamente relacionado y con comodidades para pasajeros de 1.ª y 2.ª clase. Los pasajeros disfrutaran de aguas y refrescos de primera clase y podrá emprender viaje con destino a Corrientes.



## Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

**Homenaje a los doctores Zeballos y Pacheco.**—Situación política de Mendoza. — Intervención a Tucumán. — Alvar recibió en audiencia estudiantes italianos y ediles brasileños. — Noticias necrológicas sobre Zeballos y Pacheco. — Ejecutivo decretó honores. — Próxima impuesta territorial. — Comisión investigadora Caja de Ahorro. — Victoria de los revolucionarios de Río Grande. — Primo de Rivera envía un mensaje a la Argentina y a la colectividad española. — Situación en Alemania.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— La cámara de diputados rindió honores al doctor Estanislao Zeballos fallecido ayer en Liverpool y al doctor Delfin Pacheco fallecido en esta capital.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— Los diputados trataron ayer de la situación política de Mendoza que atraviesa por un período de verdadera crisis. Fué presentado también un proyecto de intervención a Tucumán.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— El ministro del interior doctor Matucano, dirigió un telegrama al gobernador de Tucumán indicándole que rectifique el decreto de clausura de la legislación para evitar los graves sucesos que amenazan desarrollarse en la provincia.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— El presidente de la república recibió ayer en audiencia a los estudiantes italianos que visitan nuestro país y a los ediles brasileños que se encuentran de regreso de su viaje a Chile.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— Todos los diarios decían estas notas necrológicas al doctor Estanislao Zeballos fallecido en Liverpool en las primeras horas de ayer. Expresan que su muerte constituye un gran duelo nacional.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— El Poder Ejecutivo expidió un decreto de honores al doctor Zeballos.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— El ejecutivo dio a publicidad un decreto prorrogando el pago del impuesto territorial hasta fines del mes en curso.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— De acuerdo con la sanción de la cámara de diputados, el Poder Ejecutivo expidió un decreto por el que se designa la comisión investigadora de la Caja de Ahorro Postal.

BUENOS AIRES, Octubre 5.— El ministro de Instrucción Pública doctor Mareo puso hoy en posesión de su cargo al nuevo presidente del Consejo Nacional de Educación doctor Celeia.

## Uruguay

MONTEVIDEO octubre 5.— Llegan noticias del encuentro en San Francisco de Asís de las tropas revolucionarias de Río Grande con las tropas burguesas. Según las informaciones obtu-

vieron la victoria en el combate los revolucionarios quienes causaron gran número de bajas a los gubernistas.

## España

MADRID octubre 5.— El presidente del directorio militar general Primo de Rivera recibió en audiencia al periodista del directorio de la Nación de Buenos Aires doctor Losa y Mitre al que formuló importantes declaraciones sobre la actualidad española. Dijo el general PRIMO DE RIVERA que el directorio está realizando una intensa labor de la que ya empiezan a palpase los beneficios. Por intermedio del doctor Mitre envió un saludo a la Argentina y a la colectividad española residente en dicha república.

## Alemania

BERLIN octubre 5.— Siguiendo muy delicada la situación interna. Strösmann tropieza con grandes dificultades para formar el nuevo gabinete y si no consigue un objeto es muy posible que se implante una dictadura. El presidente Ebert se halla dispuesto a proceder con energía para normalizar la situación.

## Unión Vecinal

Reuniones preliminares

En la semana próxima se iniciarán las reuniones preliminares de la campaña electoral del mes venidero. Sabemos que mucha gente que permanece indiferente ya a participar en la lucha, pues, la necesidad de que la comuna se mantenga rejida por una administración honesta y la necesidad tan bien de que no sea pasto de los manes de la politergia, compromete a cada vecino, a cada ciudadano a cooperar en la tarea de sostener en alto los ideales sustentados por la Unión Vecinal.

## La velada de anoche

Con todo éxito se realizó anoche en el Teatro Español la velada literaria musical organizada por el Centro Sport y Recreo Misionero. Los números del programa fueron bien interpretados lo mismo que la parte musical a cargo del profesor señor Margets Esteve.

## TALLER MECANICO Y GARAJE DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización. Repuestos y accesorios para automóviles. Servicio de autos de alquiler. 308 Colón 368

El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS

MISIONES

## Exijan siempre las deliciosas cervezas Quilmes Cristal, Bock

## Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los 8 excelentes productos de la "Cervecería A. Quilmes" de mayor consumo en el país. Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA & CIA.—POSADAS-MISIONES

## La conferencia de mañana en la Escuela Normal

### INVITACION

Se nos ha pedido hagamos por estas líneas una invitación al público en nombre del director de la Escuela Normal para asistir a la conferencia que dará mañana a las 27 horas en el mencionado establecimiento el profesor señor León R. Naboulet.

Para dicho acto se ha invitado especialmente a las autoridades. El tema de la conferencia será el siguiente: Historia de la cooperación en los siglos XVIII y XX.

## Crónica Social

### Duna nueva

El hogar de los esposos Ojeda-González se ha visto alegrado con la feliz venida al mundo de un robusto primogénito. Madre y hijo gozan de excelente salud.

### BANCO H. NACIONAL

Las liquidaciones de ayer — Cédulas, serie II

Primera rueda abrió y cerró a \$ 96.50.

Segunda rueda abrió a 96.40 y cerró a 96.60.

Aviso

Se alquilan cuatro piezas con baño, cédulas y aljibe. Calle Iturrigoyen No. 171, propiedad de Nicolás Horvath.

## Dr. José M.ª Ríos

Medicina general — Enfermedades de niños

Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Santa Fé 339 POSADAS

## Consulado de la República O. del Uruguay

Se pone en conocimiento de los uruguayos residentes en éste, que el Consulado ha abierto un registro de nacionalidad en el cual podrán inscribirse los ciudadanos de dicha nación que así lo desean todos los días hábiles de 13 a 15 horas.

El Cónsul, Francisco Bava.

## LEON LUIS CHRISTIN

Colón y Santiago del Estero 278

Empresario en construcciones de Edificios etc.

Se hacen Planos, Proyectos y Presupuestos.

## SE VENDEN

80.000 plantas de yerba-mate de vivero sana y fuertes, y cualquier cantidad de plantas de yerba de silvestre en el Establecimiento de Alfredo Beltrame—Santa Ana Misiones.

## Camión de Pasajeros y Carga

Viajes diarios de Posadas a Candelaria y viceversa

Salidas fijas de Posadas, a las 9 horas, de Candelaria, a las 16 horas.

Punto de partida, casa Gerardo Del Castell y en Candelaria, casa de Alberto Zapelli.

Se necesita una empleada. Tránsito 276.



## Juan B. Mola & Cia

Gran importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionarios de la acreditada cerveza QUILMES. Tros Artículos Impermeables Cerveza CRISTAL, BOCK y BEUTI. Concesionarios del reputado VINO ESPARTO, de la Sal DOS ANCLAS y de las Cajas de Seguridad SARTANILLA

Agencia Marítima, Importadoras, Exportadoras y Consignatarios de buques

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor "IBERA O". Servicio especial de cargas bono Chatas a motor, hasta Corpus.

Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"

Casa Central, POSADAS-MISIONES Escritorio en BUENOS AIRES BARRIOLOGUE MITRE 1265

## Empresa Dellacá y Cia

Vaporcito "Lelia E" a combustión interna

Capacidad 70 pasajeros sentados. El más rápido y confortable de la línea. Servicio completo de buffet

Viajes a Corpus diariamente a las 7 1/2

Los Martes hasta Guisán. " 6 1/2

Cambio de horario desde el Lunes 8 de Octubre saldrá todos los días a las 6 1/2

A fin de fomentar el turismo y a solicitud de los interesados se hará tráfico de regreso los Domingos hasta San Ignacio con derecho al coche o auto por día.

La boleta de ida y vuelta incluso viaje de auto o coche \$ 7.00 siempre que número de pasajeros no baje de 20. Solicite datos por anticipación.

Se reciben encomiendas para toda la línea un día antes en la Agencia

FELIX AZARA 778

## Isasa y Scholz

Almacén, Ferrería, Pinturería y Ba.

Haga sus compras en esta casa

Calle Bs. Aires esquina Sarmiento.



**AGUA VINO CERVEZA**

**VILLAVICENCIO**  
de fuente inmejorable e la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

**TRAPICHE**  
con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

**PILSEN-APRICANA**  
EXTRACTO DOBLE de paladares deliciosos y las de menor graduación alcohólica

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

**POSADAS-MISIONES**

**Corte Científico Anatómico**

El estudio más reciente y perfecto es usado en la casa

**Terzi**

Telas inglesas de lo mejor  
Pidan precios  
Impermeables RUBERYS

**POSADAS-MISIONES**



**LA IMPERIAL**

EMPRESA DE POMPAS FUNEBRES

Locales: Chaera N. 44 y San Martín N. 555

**Academia CORTE Y CONFECCIÓN**

**Sistema "El Gran Ocho Francés"**

Modo útil y práctico, dirigido por las señoras Pante. Otorgan diplomas. Se cortan moldes. Tercios sumamente modernos. Se dan lecciones a domicilio. Casa del señor Romero, calle Bolívar Posadas

**Aproveen los que desean edificar**

VENDO: Un terreno en la calle Saenz F. contigua a la pasaduría de los señores Sarabbi. Hermoso compuesto de 10 mt. 40 cts. sobre la calle Saenz F. por 54 mt. 60 cts. de fondo, especial para municipalidad. Titulo perfecto ratificado por la Municipalidad. También vendó 50 carraidas de piedra para cimientos sobre el mismo terreno. Ver y tratar Rivadavia 139. Posadas.

**PROFESIONALES**

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO  
Consultas: De 15 a 17 horas  
COLÓN 384  
Posadas Misiones

**Dr. Manuel Urbieto**  
Especialista en Ginecología y Obstetricia  
Cirurgía General: Ginecología, Uterinos.  
Reformados de Señoras, Partos y Niños.  
**RAYOS X**  
Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 horas  
Pina Azara exp. Córdoba—Telef. N.º 184

**Dr. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA  
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.  
Calle SARMIENTO No. 276  
Casa de Barthe (Altos)

**Clínica Dental**  
a cargo de los Cirujanos Dentistas  
**Carlos E. Campbell**  
**Alberto Errotaberea**  
Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 a 18  
SARMIENTO 266

**Julia Varjas**  
PARTERA DIPLOMADA  
Ofrece sus servicios profesionales  
Consultas: de 8 a 11 y de 14 a 18  
San Luis 330 Posadas

**JULIA B. DE BLANCO**  
Partida diplomada en la Universidad de Buenos Aires  
Es primera partera de la Maternidad del Rosario  
Consultas de 14 a 16  
Avenida Roque Pérez 428, casa de la Señora vda. de Nicolay

**R. Mariano López**  
Agente Judicial—Remateador Público  
Ofrece sus servicios para el trámite de causas Crímenes, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.  
Alegado concesor: Dr. Roberto Marf. López de representarse: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.  
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.  
Escritorio: Bolívar 278.—Teléf. 9

**Se vende:**

En Corpus-Misiones se vendó 50 hectáreas de tierra, inmejorable, toda alambrada, títulos perfectos, con una casa de tablar, casa de aseo, depósito, y poza de riego. La propiedad tiene 8.000 plantas de café y un arroyo en su parte sur. A las variaciones que se con su propietario. Última propiedad. Lote N.º 1. Julio Nanech

**Corte y Confección**

Calle Belgrano esquina 35 de la plaza abierta al microtubo próximo a la estación de Corte y Confección. Sistema francés dirigido por el Sr. Pante. Otorgan diplomas. Se dan lecciones a domicilio.

**COMISION ASESORA DE ASILOS Y HOSPITALES REGIONALES**

Llámanse a licitación pública, por el término de treinta días, a contar de la fecha de la publicación del presente aviso, para la adjudicación de las instalaciones eléctricas, extintoras e interiores, que deben efectuarse en el Hospital Común Regional de Misiones, en Posadas. Las propuestas se abrirán en presencia de los interesados, a las 11 de la mañana del corriente año, a las 15 horas, simultáneamente, en el local de la Comisión Asesora de Asilos y Hospitales Regionales, calle Alicia 2800, Capital Federal, y en el Juzgado Federal de Posadas (Misiones), en cuyo local se podrá consultar a los interesados y retirarse el día del licitación. Buenos Aires, Septiembre 12 de 1933. Jefe de la Sección de Construcciones

**Billar en buen estado**

Todo completo, se vende a precio adecuado. Tratar con su dueño, Victor Mayo. Bolívar 416 (al lado del Mercado).

**DOLFO GREGORI**  
JOYERIA - RELOJERIA - GRABADO

profesionales para las computadoras de cualquier clase y máquinas de escribir, pudiendo por lo tanto dar toda satisfacción del cliente.  
COLÓN 230.

**MELIN & Cia.**  
Representante de la  
**SAN CARLOS**

POSADAS MISIONES

**Quiere usted llevar siempre trajes nuevos?**

Tiña sus vestidos, sombreros y plumas con el **MARAVILLOSO COLORANTE RELAMPAGO**

40 diferentes tonalidades

Unico que tiñe del tono oscuro al claro

Depósito:  
**Farmacia del Indio**  
SAMUEL ACUNA  
POSADAS MISIONES

**Alfredo Weiss**  
Procurador matriculado  
Martillero Público  
Rivadavia 119

**JORGE L. IJENA**  
Martillero Público  
Comisiones y Consignaciones  
Despachos de Aduana  
Rivadavia 336 Posadas

**Leña** La Compañía Mercantil de Transportes Domingo Barthe S. A. vende la carreta de leña puesta en su Aserradero, al Indio precio de \$ 8 nacionales.

**FARMACIA "DEL PUEBLO"**  
DE  
**Lindolfo G. Monzón**  
FARMACÉUTICO  
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO  
**Sueros Artificiales**  
RETRILLADOS AL AUTÓCLAVO, EN AMPOLLAS OBRADAS EN LA LÁMPARA SOTTOVA COMPLETO DE MEDICAMENTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS  
**Oxígeno puro**  
Preco-impulsos médicos preparados con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.  
Registro de las Bases de la casa en la mayor cantidad para cuando se ofrezca oportuna

**Empresa "LA CARGADORA"**  
MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del F.C. modificado su nueva tarifa de cargas a regir desde el 1 de octubre, la empresa Lebarbargurola confesionada la que se someterá a la siguiente:

Clase de mercaderías

Alambre, fierro, kerosene, jabón, harinas, Portland, santon, papas, sal, vino en caso, gra, porotos, etc.	\$ 40.00	\$ 45.00
Bebidas en cajones, fósforos, tienda, alcohol, repostería, ferretaría, papelería, tabaco, cigarrillos, armería, zapatería, droguería, etc.	\$ 44.00	\$ 44.00
Artículos de volumen no especificados: muebles, colchones, somboretos, instrumentos de música, etc.	\$ 90.00	\$ 100.00

Estas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y más.

Agente: **JUAN B. MOLA E. Cia.** | LA CARGADORA Belgrano 350 Posadas-Misiones

**Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA**  
= DE =  
**RODOLFO BOROWSKI**

En este taller se realizan preciosos muebles baratos que en las fábricas de la Capital Federal son especiales en aberturas.

Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.

**Se vende un motor a vapor en buen estado**  
Calle San Lorenzo 225 al 327 POSADAS - MISIONES

**CRÉDITOS**

AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición de Muebles en general

**P. Chapov y Girson**  
Mueblería "LA EUROPEA"  
POSADAS MISIONES



# La página de la Emperatriz de las Cervezas: "SANTA FE"

## La Divina Inquietud

En el mundo hay gentes de distintos linajes. Las hay que son amigas de la quietud, vale decir, de la indiferencia. Y las hay de esas que, ante cualquier espectáculo nuevo, por baladí que sea, por insignificante que parezca, sienten irresistibles deseos de saber "de qué se trata": son las amadoras de nuestra señora la Inquietud....

—¿Y a qué viene esto?, se preguntará el lector. Pues viene porque, hace podido observar, que "aún" existen resagados del siglo que se marchó a compás de su espíritu, y que exclaman, pongamos por caso, ante un anuncio comercial: "Todo cuanto dice ahí es farolería pura; interés. Yo, ni siquiera me he tomado la molestia de probarla (pongamos que se refiera a la cerveza SANTA FE). ¿Para qué? ¿Para qué variar una cosa por otra ya conocida?..."

Nosotros declaramos sinceramente que esos seres nos inspiran profunda lástima. ¿Qué sería de la vida, si el mundo estuviese habitado por gentes así? Sería —valga la paradoja— un cementerio viviente. Carecería del más indispensable de los atractivos. ¡Vamoa. ¿No le gusta a usted la fruta del cercado ajeno? Y eso, ¿qué significa?—Significa, sencillamente, que su espíritu de usted tiene alas; que quiere volar. Espíritu que no sabe volar, ¿para qué quiere existir?....

Un verso bello; una idea generosa; una música que nos hace soñar; una mujer venusta, ¿no son dignos de nuestra admiración?....

Amemos la inquietud. Enterémosnos de todo cuanto topemos en nuestro paso. Leamos todo cuanto se nos ofrezca. Seamos, en una palabra, curiosos.

Por curiosidad, ¿cabeita bella de mujer, pruebe la CERVEZA SANTA FE, sin decir: ¿para qué?... Por curiosidad, caballero, guste la CERVEZA SANTA FE, sin proferir: ¿para qué variar una cosa que no se conoce, por otra ya conocida?....

¿No saben ustedes que la inquietud es el espíritu del siglo?

¿No saben ustedes aún que la quietud es muerte y la inquietud, vida?

¿No saben ustedes que Elsa prefirió perder a su Lohengrin, antes que ser dueña de él sin saber quien era él?....

**EN EL BUEN TONO:**

**Ventas en diez mensualidades**

*Plática de mercaderías en todas las ocasiones*

**BOLIVAR, 262**

**Teléfono**

